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GULTEN TEPE [ГУЛЬТЕН ТЕПЕ]:  Добро пожаловать на совещание GAC ICANN71, посвященное 

последующим раундам новых gTLD (2) и проходящее в среду, 16 

июня, в 9:15 по универсальному координированному времени.   

 

На этом я хочу передать слово Манале Исмаил, председателю GAC. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Гультен, и спасибо всем за 

ваше терпение.  Мы начинаем обсуждение последующих раундов 

новых gTLD, второе совещание запланировано всего на 45 минут, так 

что времени немного.  Итак, я передам слово нашим руководителям 

по теме, Луизе Паез, представителю GAC из Канады, и Хорхе Канцио, 

представителю GAC из Швейцарии и заместителю председателя.  Я 

передаю вам слово. 

 

 

JORGE CANCIO [ХОРХЕ КАНЦИО], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Спасибо большое, Манал.  Для 

протокола говорит Хорхе Канцио.  И спасибо всем за то, что пришли 

на вторую сессию по последующим процедурам.  Вы можете увидеть 

на экране повестку того, что мы собираемся осветить во время этого 

короткого 45-минутного заседания.  У нас будет обзор тем, важных 

для GAC, а также мы рассмотрим возможные следующие шаги и 
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различные возможности и, скажем так, действия, которые нам 

необходимо предпринять в ближайшие месяцы. 

 

Если мы перейдем к следующему слайду, то вы увидите статус 

текущего положения дел.  Мы уже затронули этот вопрос на 

вчерашнем заседании, но просто чтобы вы знали, что, опять же, в 

качестве  коллективных усилий GAC в мае, мы представили 

комментарии общественности по рекомендациям последующих 

процедур на рассмотрение Правления ICANN.  Интересно, могут ли 

сотрудники, возможно, вставить ссылку на этот коллективный 

комментарий, который может быть полезен, если вы захотите еще 

раз его изучить. 

 

И уже, в письме нашего председателя, Маналы Исмаил, Правлению 

ICANN от четвертого июня, мы отправили, скажем так, 

предварительный ответ Правлению ICANN, с одной стороны, обратив 

их внимание на этот коллективный комментарий и отметив, что, 

конечно, мы находимся в руках членов GAC на случай, если GAC 

пожелает получить согласованную рекомендацию по некоторым 

конкретным вопросам. 

 

Что касается следующих шагов, как мы увидим позже и как мы 

обсуждали вчера, предполагается, что Правление ICANN проголосует 

за начало этапа операционного проектирования, ODP, как 

рекомендовано Советом GNSO.  И позже, после того, как этот этап 

операционного проектирования будет завершен, ожидается, что 

Правление ICANN займет позицию, проголосует по окончательному 
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отчету рабочей группы PDP, а в промежуточный период мы можем, 

как я упоминал ранее, издать согласованную рекомендацию GAC. 

 

Итак, если мы перейдем к следующему слайду, у нас здесь 

представлен обзор конкретных вопросов, важных для GAC, которые 

были подняты в коллективном комментарии, но у нас также есть ряд 

соображений, которыми мы поделились с Правлением и которые, 

как вы, возможно, помните, мы обсуждали вчера с Правлением в 

ходе двусторонней встречи, и для обсуждения всех этих обширных 

комментариев, которые я считаю важными для всех нас в GAC, я 

хотел бы передать слово своей коллеге, руководителю по теме и 

бывшему заместителю председателя, Луизе Паез. 

 

 

LUISA PAEZ [ЛУИЗА ПАЕЗ], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Спасибо, Хорхе.  Говорит Луиза Паез, 

и я сосредоточусь на следующих слайдах, касающихся обзора 

всеобъемлющих комментариев GAC в коллективном докладе GAC, и 

я хотела бы поблагодарить вас за все предложения членов GAC, 

которые вошли в коллективный доклад GAC, а затем Хорхе 

представит обзор конкретных тем, важных для GAC. 

 

Прежде всего, мы также хотели бы признать, что в GAC был 

беспрецедентный уровень участия и вовлечения во вновь 

детализированные последующие процедуры PDP, чтобы смягчить 

[читает], и я также хотела бы воспользоваться возможностью, чтобы 

выразить признательность и поблагодарить за отличное 

сотрудничество, Джеффа и Шерил и, конечно же, всех участников 

PDP.  Важно знать, что GAC поддерживает процесс с участием многих 
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заинтересованных сторон и не против введения новых gTLD.  Тем не 

менее, GAC просит, чтобы Правление обеспечило выполнение всех 

необходимых шагов и проверок перед новым раундом gTLD, 

например, как рекомендации проверки CCT и рекомендации SSR 2, а 

также, что GAC по-прежнему испытывает серьезные опасения по 

поводу отсутствия рекомендаций по политике по смягчению 

последствий злоупотребления DNS в итоговом отчете Рабочей 

группы SubPro PDP и отмечает, что усилия Рабочей группы должны 

быть целостными и должны применяться как к существующим, так и 

к новым gTLD. 

 

Таким образом, GAC ожидает быстрых действий со стороны Совета 

GNSO по инициированию таких комплексных усилий по 

соблюдению, в частности, формулировки коммюнике ICANN 66, и мы 

отмечаем формулировку коммюнике ICANN70 о злоупотреблениях, 

как мы видим здесь на слайде, они должны быть рассмотрены в 

сотрудничестве с сообществом и организацией ICANN до запуска 

второго раунда новых gTLD.  GAC поддерживает разработку 

предложенных положений контракта, применимых ко всем gTLD, 

для улучшения реакции на злоупотребления DNS.  GAC подчеркнул 

важность принятия мер, обеспечивающих соблюдение реестрами, 

инструкторами и поставщиками услуг сохранения 

конфиденциальности и регистрации через доверенных лиц 

положений контрактов с ICANN, включая аудит.  GAC приветствует 

институт злоупотреблений DNS и поощряет комплексные усилия 

сообществ по борьбе со злоупотреблениями DNS. 
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Также важно отметить, что GAC не намерен и не желает без 

необходимости откладывать процесс подготовки к будущему раунду 

новых доменных имен.  Но, как уже упоминалось, GAC считает, что 

злоупотребление DNS требует решения, и видит ценность в 

комментариях SSAC по SubPro, что ожидание, пока усилия по 

смягчению последствий злоупотребления DNS могут быть в равной 

степени применены ко всем существующим и новым gTLD, 

эффективно закладывает почву для злоумышленников, которые 

могут полагаться на длительный процесс разработки политики, 

препятствующий принятию значимых мер по борьбе со 

злоупотреблениями, и GAC настоятельно призывает Правление и 

сообщество ICANN коллективно и конструктивно разрешить эту 

ситуацию. 

 

Помимо общих комментариев, GAC отметил и подчеркнул важность 

получения объективного и независимого анализа затрат и выгод, 

опираясь на опыт и результаты раунда новых gTLD 2012 г., 

объективный и независимый анализ позволит GAC предоставить 

дальнейшие рекомендации до запуска раунда новых gTLD, что очень 

важно для нас.  И, наконец, GAC призывает Правление предоставлять 

исчерпывающий обзор и периодические обновления по всем 

вопросам, которые необходимо решить до следующего раунда gTLD, 

поэтому мы считаем важным получение сообщений и последних 

новостей от Правления, и я передам слово Хорхе, который 

предоставит вам обзор конкретных материалов по темам, важным 

для GAC, которые были включены в коллективный комментарий 

GAC.  Спасибо. 
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JORGE CANCIO [ХОРХЕ КАНЦИО], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Спасибо, Луиза, и, пожалуйста, 

не стесняйтесь, и если у вас есть какие-либо вопросы, задайте их в 

чате или поднимите руку и присоединитесь к разговору.  Мы хотели 

бы, чтобы это совещание было максимально интерактивным. 

 

Что касается комментариев по темам -- мы не могли бы перейти к 

следующему слайду, пожалуйста.  Мы видим здесь, так сказать, 

старых друзей, потому что это вопросы, которые мы поднимаем уже 

в течение определенного времени.  Я думаю, что впервые мы 

рассмотрели их наиболее глубоко в комментариях, которые мы 

подготовили к проекту итогового отчета в сентябре прошлого года.  

Мы снова повторили некоторые из них, когда Совет GNSO собирался 

принять решение по окончательным рекомендациям, и теперь вы 

можете найти подробную информацию об этих замечаниях в 

коллективном комментарии GAC, который мы подали 1 июня и 

который мы с Бенедеттой включили, мне кажется, приблизительно в 

тоже время в чат.  Я ссылаюсь на документ, содержащий все 

комментарии.   

 

Мы пройдемся по слайдам довольно быстро, так что здесь, на этом 

слайде, отражен вопрос предсказуемости.  Как вы, возможно, 

помните, в итоговом отчете содержится определенное количество 

рекомендаций о том, как обеспечить большую предсказуемость и 

ясность для кандидатов и всех сторон, заинтересованных в процессе 

подачи заявки.  И есть положение о создании специального 

комитета, так сказать, под названием SPIRT, который будет пытаться 

управлять возможными изменениями во время реализации на этапе 
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запуска процесса подачи заявок.  И по этому вопросу мы попросили 

некоторых пояснений относительно роли GAC в обеспечении 

равноправного участия в SPIRT всех заинтересованных сообществ 

ICANN, включая GAC.  Это делается, скажем так, для усиления роли, 

которую мы, как GAC, должны играть в таких обсуждениях в случае 

необходимости адаптации или изменения правил, применимых к 

запуску процесса подачи заявок. 

 

Второй вопрос, который важен для GAC и который мы снова 

подняли, связан с добровольными обязательствами реестра, в 

старой формулировке, обязательствами по обеспечению 

общественных интересов, и, по этому вопросу мы повторяли в 

разное время, у нас все еще есть серьезные опасения по поводу 

отсутствия рекомендаций по предотвращению злоупотреблений 

DNS.  Я не буду вдаваться в подробности, потому что мы уже давно 

обсуждаем этот вопрос, и, кроме того, мы подчеркнули, что любое 

[неразборчиво] должно иметь исковую силу посредством четких 

договорных обязательств и [чтение]. 

 

Следующий слайд: поддержка кандидата и закрытые генерики.  

Поддержка кандидатов, в основном, направлена на кандидатов из 

стран с формирующейся рыночной экономикой, из развивающихся 

стран, хотя она была сформулирована в более широком смысле.  И 

по этому вопросу мы подчеркнули Правлению, что важно приложить 

усилия -- и это очень хорошо согласуется с тем, что Горан сказал 

вчера -- содействию подаче заявок из всех регионов, которые также 

могут включать заявки от региональных и местных властей, и что 

нужно приложить все усилия для увеличения количества заявок из 
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недостаточно представленных регионов.  И был поднят один вопрос 

о рассмотрении уменьшения или отмены текущих сборов за 

регистрацию ICANN, чтобы расширить финансовую поддержку таких 

кандидатов. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорхе, я вижу, что Кавусс поднял руку.  

Вы хотите заслушать вопросы сейчас или позже? 

 

 

JORGE CANCIO [ХОРХЕ КАНЦИО], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  

 Безусловно, если вопрос по теме... 

 

 

ИРАН:   Извините, Хорхе, он по теме и не по теме.  Он связан со всем, что вы 

намереваетесь сказать.  Вы просили, или мы просили, чтобы 

определенные действия были выполнены до начала нового раунда.  

Как вы хотите это реализовать?  Мы являемся одной из групп 

интересов.  Как вы хотите это реализовать?  Будет ли это добавлено 

в рекомендацию GAC в ходе этой встречи или следующей?  Так как 

вы говорите, что это не должно осуществляться до того, как -- как это 

реализовать?  Просто общий вопрос.  Вы можете ответить в конце 

презентации.  Большое спасибо, и спасибо, Луиза, за все ваши 

усилия. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да, вы можете оставить это до конца 

презентации, Хорхе -- извините, что прерываю.  И спасибо, Кавусс. 
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JORGE CANCIO [ХОРХЕ КАНЦИО], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Спасибо большое, Манал.  Это 

то, что я собирался сказать, давайте поговорим об этом в конце 

совещания.  Что касается закрытых генериков, здесь мы должны 

помнить, что у нас не было согласованной рекомендации от рабочей 

группы и что это проблема, вызывающая озабоченность не только у 

нас, но и среди ALAC, даже среди Правления, которое очень 

пристально рассматривает этот вопрос в последние месяцы.  По 

этому вопросу мы присоединились к мнению ALAC, который призвал 

Правление приостановить действие закрытых генериков до тех пор, 

пока на основе консенсуса не будут разработаны рекомендации по 

политике или концепция делегирования закрытых генериков, 

которые служат общественным интересам.   

 

Итак, мы можем вспомнить, что мы дополнили нашу рекомендацию 

из Пекина от 2013 года рядом элементов в различных предложениях, 

которые мы внесли, и мы привлекли внимание Правления к этим 

элементам.  И по сути, поскольку от Рабочей группы нет 

согласованной рекомендации, мы считаем необходимым вернуться 

к процессу разработки политики, чтобы иметь возможность 

принимать такие заявки на закрытые генерики. 

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Замечательно.  Что касается 

конфликта имен, мы ввели некоторые новые формулировки в 

коллективный комментарий GAC по инициативе одного из наших 

членов.  И здесь мы обратили внимание Правления на важность 

обеспечения эффективной структуры, измерения и разрешения 
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конфликтов имен в последующих раундах, что необходимо 

учитывать работу проекта анализа конфликтов имен, которая 

осуществляется параллельно.  Мы также обратили внимание на 

соответствующие рекомендации из процесса SSR 2, и мы 

поддерживаем создание структуры для характеристики природы и 

частоты конфликтов имен и возникающих в результате проблем, 

чтобы разрешить обработку конфиденциальных данных и угроз 

безопасности. 

 

Следующий слайд, пожалуйста.  Здесь, я думаю, что мы слышали об 

этом много раз ранее.  С нашей стороны есть некоторые 

комментарии о том, как следует обрабатывать согласованные 

рекомендации GAC и ранние предупреждения GAC в отношении 

будущего Руководства кандидата или будущих раундов кандидатов.  

И GAC согласен с тем, что мы не поддерживаем формулировки и 

рекомендации, связанные с отказом от каких-либо таких 

рекомендаций после завершения работы над следующим 

Руководством кандидата, мы осознаем, что нам следует слегка 

вмешиваться всякий раз, когда начинается следующий раунд, 

потому что для кандидатов очень важны предсказуемость, 

безопасность и ясность.  Но в то же время, как мы видели в раунде 

2012 года, всегда могут возникать проблемы, и, в конце концов, у 

согласованной рекомендации GAC, как вы все знаете, очень высокий 

порог для согласования.   

 

Рекомендация 30.4, вы помните о разнообразии взглядов в 

отношении строгой презумпции в Руководстве кандидата от 2012 г., 

которая предусматривает, что при наличии согласованной 
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рекомендации GAC в отношении заявки должна существовать 

сильная презумпция, что эта заявка не должна обрабатываться, и как 

я уже сказал, в GAC существуют разные мнения по этому поводу, и 

это отражено в коллективном комментарии GAC. 

 

Я думаю, мы можем перейти к следующему слайду.  В заключение, 

раннее предупреждение, есть незначительные аспекты, которые вы 

можете увидеть в коллективном комментарии, которые также 

относятся к этой теме.  Что касается заявок от сообщества, мы в 

значительной степени присоединяемся к мнению ALAC, чтобы еще 

больше улучшить правила, применимые к этим видам заявок, 

которые, как я думаю, также в значительной степени соответствуют 

идее поддержки различных языковых, культурных и региональных 

сообществ, поэтому это согласуется с тем, что вчера говорил Горан.   

Что касается аукционов и механизмов последней инстанции, 

частного разрешения разногласий, мы также предоставили 

комментарии, которые во многом согласуются с мнениями ALAC и в 

значительной степени отвечают также на опасения, высказанные 

Правлением в сентябре прошлого года относительно использования 

частных аукционов при разрешении разногласий, и мы считаем, что 

правила, предлагаемые Рабочей группой по последующим 

процедурам, отражают правильное направление, но их все еще 

недостаточно, чтобы гарантировать, что частные аукционы 

используются в наименьшей степени и что каждый, участвующий в 

такой процедуре урегулирования, делает это без намерения 

обыграть процесс и получить личную выгоду, просто участвуя в нем. 
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Я думаю, что это все конкретные темы.  Я не знаю, есть ли какие-либо 

конкретные вопросы по любой из этих тем.  В ином случае, 

возможно, до того, как мы перейдем к теме о дальнейших шагах, мы 

могли бы попытаться ответить на вопрос Кавусса?  Манал, как вы 

думаете? 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Безусловно.  Я вижу, что Винсент 

поднял руку, если вы хотите заслушать Францию. 

 

 

JORGE CANCIO [ХОРХЕ КАНЦИО], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  

 Безусловно.  Винсент, вам слово. 

 

 

 

ФРАНЦИЯ:   Да.  Извините, спасибо большое, Хорхе и Манал.  У меня была 

небольшая проблема со звуком, я извиняюсь.  Доброе утро, добрый 

день, добрый вечер, уважаемые коллеги GAC.  Большое спасибо, 

Луиза и Хорхе, за вашу отличную работу и отличную презентацию, 

как всегда.   

 

Я хотел бы еще раз воспользоваться привилегией говорить на моем 

родном языке, по-французски, так что, пожалуйста, будьте 

терпеливы. 

 

(Через переводчика) Итак, как вы знаете, у Франции есть особые 

сомнения, а именно по механизму SPIRT.  Как вы знаете, мы считаем, 
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что это потенциально может перегрузить процедуры ICANN, и 

Правление может начать уделять меньше времени согласованным 

рекомендациям GAC, поэтому несмотря на то, что механизм еще не 

известен в деталях, мы полагаем, что могут быть конфликты между 

уставом и учредительными документами ICANN и SPIRT.  Между 

ними могут быть конфликты, но это еще предстоит выяснить, когда 

мы получим необходимые детали.  Таким образом, я не хочу 

повторять подробности, о которых мы говорили уже так много раз, и 

прошу прощения, если это сделаю, но я думаю, что SSAC 114, 

возможно, мог бы пролить некоторый свет на этот вопрос, потому 

что они говорили о процессе механизма.  Тем не менее, я думаю, что 

рекомендации, содержащиеся в SSAC 114, и позиции GAC полностью 

совпадают, в частности, с монреальским коммюнике GAC 

относительно принятия жестких мер по борьбе со злоупотреблением 

DNS до того, как могут быть запущены какие-либо новые серии, 

новые gTLD.   

 

Есть сходство между нашей позицией и позицией других 

заинтересованных сторон, опубликовавших другие документы.  

Манал, Луиза, Хорхе, вы уже много раз четко заявляли об этом, GAC 

выступает за открытие новых gTLD как можно скорее, но у нас есть 

ряд запросов, в частности, о борьбе со злоупотреблением DNS.  

Поэтому нам необходимо найти баланс между запуском новой серии 

gTLD и борьбой со злоупотреблением DNS.  И я знаю, что наши 

коллеги из других групп заинтересованных сторон разделяют эти 

опасения, что очевидно при прочтении SSAC 114, поэтому я думаю, 

что это необходимо прояснить.  Спасибо. 
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JORGE CANCIO [ХОРХЕ КАНЦИО], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  (Говорит по-французски) Мне 

показалось, что я видел, как кто-то еще поднял руку, но, наверное, 

они ее уже опустили.  В любом случае, возвращаясь к общему 

вопросу, который был задан нашим коллегой Кавуссом 

относительно выполнения рекомендаций, возможно, я смогу 

ответить на него первым.  И, конечно, Луиза, Манал, вы можете 

дополнить или поправить меня.   

 

У меня сложилось впечатление, что мы призывали к выполнению 

различных рекомендаций групп проверки еще в Хельсинкском 

совете, возможно, в тот момент это был более общий совет, где, как 

мне кажется, мы говорили обо всех необходимых шагах на тот 

момент и обзорах.  И в рекомендации Монреаля, которая, в конце 

концов, является согласованной рекомендацией GAC, таким 

образом, мы все согласились с ней, мы призвали к реализации 

рекомендаций по группе проверки CCT, которые были разделены на 

две категории с точки зрения времени, более актуальные и менее 

актуальные.  И мы обменивались мнениями с Правлением после 

Монреаля, пытаясь быть более конкретными и более 

детализированными в отношении того, что означает реализация или 

полная реализация в частности, и не вдаваясь в юридические детали 

-- и Манал может меня поправить -- наше намерение состоит в том, 

чтобы основывать, чтобы обосновать этот совет здравым смыслом, и 

все, что может быть разумно реализовано, в соответствии с 

максимальными усилиями до начала следующего раунда, должно 

быть реализовано.  Есть и другие элементы, которые обычно можно 

реализовать только во время запуска или всякий раз, когда новые 
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строки вводятся в корень.  Я думаю, что мы внесли ясность в этом 

вопросе.   

 

Безусловно, GAC рассматривает эту тему на верхнем уровне.  Мы не 

являемся копией организации ICANN и не можем вдаваться в 

подробности каждой детали рекомендации, но я думаю, что в этом 

и заключается наше намерение — оставить некоторую свободу на 

усмотрение Правлению и организации относительно того, в какой 

степени рекомендации могут быть реализованы, в какой точный 

момент времени.  Но если вы примените здравый смысл, становится 

ясно, что некоторые рекомендации, которые были переданы 

Правлением GNSO, а затем Рабочей группе GNSO, еще не были 

рассмотрены, и здравый смысл также говорит нам, что это было 

отражено SSAC 114, SSAC 115, группой проверки SSR 2 и 

рекомендацией ALAC Правлению.   

 

Итак, я думаю, что мы все движемся в очень похожем направлении, 

которое требует разумных усилий для решения этих очень важных 

нерешенных проблем, таких как злоупотребление DNS, прежде чем 

мы начнем с новых раундов, помня о том, что нам еще предстоит 

этап рабочего проектирования, который потребует более шести 

месяцев, как сказал вчера Горан, у нас еще достаточно времени для 

рассмотрения всеобъемлющих замечаний, отраженных в 

коллективном комментарии GAC, который, возможно, стоит 

напомнить всем, также был составлен на основе консенсуса.  На этом 

у меня все, и, конечно, я полагаюсь на Луизу и Манал. 
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Хорхе.  И я согласна 

с тем, что вы сказали.  Я просто также помечаю пару комментариев в 

чате, Джефф предлагает GAC прослушать запись совещания Палаты 

сторон, связанных договорными обязательствами, по 

злоупотреблению DNS, когда она будет доступна, а также 

обменяться деталями, которые мы -- между GAC и GNSO, поскольку 

было много рекомендаций CCT, которые были включены в 

окончательные результаты рекомендаций SubPro. 

Так что я думаю -- и предлагает провести брифинг с GNSO, чтобы 

обсудить, как они отреагировали на рекомендации CCT RT, если 

никто не возражает.  Хорхе, вы упомянули вопросы, которые 

необходимо решить до следующего раунда, да и, в целом, текст в 

первоначальной формулировке, возможно, вызвал некоторую 

путаницу.  Я не могу вспомнить точное слово, было ли это решение 

или разрешение всех вопросов, и действительно, некоторые вещи, 

они продолжаются, а другие не могут начаться до того, как начнется 

даже второй раунд.  Но, как упомянул Хорхе, некоторые аспекты 

можно начать, можно решить, и мы можем посмотреть, чего мы 

можем достичь, а если нет, то будет веская причина не делать этого. 

 

С моей стороны больше нет замечаний.  Я только что заметила, что 

Кавусс в какой-то момент отметил, что это не отвечает на его вопрос, 

поэтому я не уверена, был ли вопрос решен или нет к концу 

выступления, Кавусс.  Если нет, пожалуйста, дайте нам знать.  И я 

передам вам снова микрофон, Хорхе, для ответа на любые другие 

вопросы.  Но мне кажется, что Кавусс поднял руку, поэтому, 

возможно, мы могли бы -- хотя, он ее опустил, я не уверена.  Кавусс, 

вы желаете выступить или нам следует... 
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JORGE CANCIO [ХОРХЕ КАНЦИО], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  У нас также Финн. 

 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да.  Хорошо, тогда если Кавусс не 

поднимал руки, тогда, Финн, пожалуйста, говорите. 

 

 

ДАНИЯ:   Спасибо, Манал.  И спасибо Хорхе и Луизе за эту отличную 

презентацию.  Что касается вопроса о реализации различных 

рекомендаций, которые были даны, и работы, которую мы 

использовали ранее, я считаю важным, чтобы у нас был список того, 

что, по нашему мнению, не следует реализовывать до раунда.  Я 

думаю, что на самом деле мы используем формулировку, 

касающуюся обзора CCT, что некоторые из рекомендаций должны 

быть полностью реализованы до начала раунда, и мне кажется, что 

поскольку это согласованная рекомендация, нам нужно, чтобы она 

была реализована.   

 

Также, о чем я говорил на днях, мы много-много лет и много-много 

раз просили провести анализ затрат / выгод, независимый анализ, и 

Правление согласилось с этим, но они не подготовили ничего из 

этого, поэтому я думаю, что очень важно, чтобы мы по-прежнему 

осознавали важность этого перед новым раундом.  Было много 

возможностей решить различные проблемы, особенно со 

злоупотреблением DNS, мы думаем, что это должно быть решено до 
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нового раунда.  Потому что, если мы вступаем в новый раунд, у 

участников нового раунда должна быть юридическая 

определенность в том, что будет происходить после его завершения.  

Таким образом, нам нужен обзор, чтобы рассмотреть, какие из 

различных рекомендаций могут быть реализованы после начала 

раунда.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Финн.  Извините, 

Хорхе, если вы были модератором.  Я больше не вижу просьб 

предоставить слово, поэтому я остановлюсь на этом и передам 

микрофон. 

 

 

LUISA PAEZ [ЛУИЗА ПАЕЗ], ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ GAC:  Спасибо, Манал и Хорхе.  Я думаю, 

что сейчас хорошая возможность взглянуть наперед на 

предлагаемые следующие шаги и ключевые этапы, которые GAC 

должен отслеживать и, конечно же, обсудить это сегодня, поскольку 

мы зависим от вклада и указаний членов GAC.  Таким образом, мы 

думаем, что важным шагом будет этап операционного 

проектирования, поскольку ожидается, что Правление вскоре 

запустит ODP, для нас особое внимание будут представлять 

консультации с сообществом.   

 

Как вы помните вчера, Правление ICANN представило очень 

информативную презентацию о том, что повлечет за собой этап ODP 

и чего он не повлечет, поэтому, как только будут достигнуты 

определенные вехи ODP, они будут запрашивать мнение сообщества 
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по различным аспектам, например по фактам, цифрам и 

предположениям, использованным для оценки ODP, обеспечивая 

согласованность между оценкой рекомендаций организацией ICANN 

и существующей политикой консенсуса, а также соображениями 

заинтересованных сторон, которые, как ожидается, будут выполнять 

рекомендации или на которых они влияют, и любыми другими 

запросами от организации ICANN или Правления по конкретным 

темам.   

 

Итак, мы подумали, что было бы полезно, если бы члены GAC 

согласились привлечь некоторых добровольцев GAC для этого 

процесса консультаций по ODP, таким образом, мы хотели 

поделиться этим с GAC и заручиться вашим мнением.  Безусловно, 

поскольку ODP также является для нас относительно новым 

процессом, я думаю, что нам придется смотреть на ситуацию из 

месяца в месяц и наблюдать за тем, как все будет развиваться, но 

мне кажется, что для нас будет очень важно продолжать 

плодотворное сотрудничество, особенно для членов GAC.  Чем 

больше мы проинформированы, тем более точные рекомендации и 

руководства GAC мы можем предоставить Правлению.  Мы 

подумали, что это может быть интересное предложение, но опять 

же, оставляю это на усмотрение членов GAC, чтобы узнать, что вы все 

думаете. 

 

На этом я остановлюсь и посмотрю, есть ли предварительные 

реакции или вопросы.  И, как упомянул Хорхе, ODP, как только он 

будет запущен, я думаю, что ожидается, что это займет, по крайней 

мере, шесть месяцев или больше, но, опять же, мы, конечно, будем 
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отслеживать его, и снова, имея GAC -- было бы очень полезно, чтобы 

один или два волонтера GAC внимательно следили за этим 

процессом, чтобы иметь возможность отчитаться перед членами 

GAC.  И Хорхе, дайте мне знать, если у вас есть что добавить по этой 

теме. 

 

Я просто проверяю чат.  Итак, я снова призываю членов GAC 

подумать о следующем шаге в отношении потенциального 

добровольного участия в консультациях сообщества ODP.  Конечно, 

как только ODP будет запущено и у нас будет больше информации, 

мы передадим ее членам GAC. 

 

Наш следующий слайд касается следующих шагов.  Безусловно, мы 

хотели спросить членов GAC и обсудить здесь, есть ли какие-либо 

потенциальные рекомендации GAC, которые члены GAC считают 

полезными, конструктивными и действенными для принятия на 

данном этапе.  Итак, я снова предоставляю вам слово, чтобы 

посмотреть, есть ли какие-либо предлагаемые рекомендации по 

чему-либо, касающемуся, например, вопросов, важных для GAC, 

которые мы обсуждали, или других важных тем, это было бы 

хорошей возможностью для нас, чтобы обсудить.  Конечно, мы 

знаем, что у нас сегодня будет заседание по подготовке проекта 

коммюнике GAC, так что, безусловно, еще будет возможность 

провести это значимое обсуждение, но мы действительно хотели 

задать эти вопросы членам GAC. 

 

Я жду, чтобы посмотреть, будут ли какие-либо первоначальные 

реакции или вопросы по этой теме.  Также следует отметить, что 
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будут и другие возможности предоставить рекомендации GAC, 

конечно, с точки зрения сроков, в ближайшее время -- это будет 

конференция ICANN72, которая, я думаю, также состоится в конце 

октября и может быть хорошей возможностью.  Но опять же все 

будет зависеть от вашей обратной связи и руководства.  Таким 

образом, мы хотели воспользоваться возможностью, чтобы задать 

вопрос, а также подумать о консультации с сообществом ODP. 

 

Я проверяю чат, чтобы посмотреть, есть ли какая-либо обратная 

связь или вопросы.  Если нет, тогда Хорхе и Манал, нам нужно еще 

что-либо отметить, поговорить о каких-либо других делах?  Хорошо.  

Тогда, я думаю, я передам вам слово, Манал.  Но опять же, я хочу 

поблагодарить всех за комментарии и вопросы в чате, а также 

Джеффа как посредника GNSO за ваши конструктивные 

предложения, они очень хорошо приняты.  Мы с нетерпением ждем 

этих дальнейших шагов.   

 

Большое спасибо, и я думаю -- как упомянула Гультен, в 10:30 по 

всемирному координированному времени начнется совещание по 

составлению коммюнике GAC.  Я думаю, что с моей стороны и со 

стороны Хорхе, это совещание можно завершить.   

 

Итак, еще раз, мы благодарим всех членов GAC, которые участвовали 

сегодня, и надеемся на плодотворный обмен мнениями во время 

совещаний GAC по подготовке коммюнике.  Спасибо. 

 

 

GULTEN TEPE [ГУЛЬТЕН ТЕПЕ]:  Спасибо, Луиза и Хорхе.  Встреча завершена.  Всем спасибо. 
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[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ] 

 

 

 

 

 


